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〔2024〕5 号

3 月 11 日，院党委书记、院长韩长江主持召开 2024 年第 5

次党政联席会。会议学习了习近平总书记在主持召开中共中央政

治局会议时的重要讲话精神，研究了安全稳定工作落实推进、校

庆 70 周年筹备工作方案暨校友工作专题、范家辉老师延长教务处

借调时间、运动队 2024 年参赛计划及经费预算、运动会报名软件

系统升级、体质测试场地消防改造费用、资产报废等事项。纪要

如下。

一、关于学习习近平总书记在主持召开中共中央政治局会议

时的重要讲话精神。

会议集体学习了习近平总书记在主持召开中共中央政治局会

议时提出的关于发展新质生产力的重要讲话精神。

会议指出，习近平总书记高屋建金、审时度势，以宏阔的战

略思维和前瞻视野，不断拓展和深化新质生产力的理论内涵和实

践要求。从去年 9 月在黑龙江考察时首次提出“新质生产力”到

在中央经济工作会议上强调“发展新质生产力”;从在中共中央政

治局第十一次集体学习时深刻系统阐述新质生产力，再到此次全

国两会期间为各地发展新质生产力作出进一步部署、指明行动路

径，习近平总书记一以贯之推动解放和发展社会生产力，为我们

推进经济社会新发展注入强大信心和不竭动力。

会议要求，要深入贯彻落实习近平总书记关于发展新质生产



力的重要论述，学习领会总书记提出的要求，同时根据学校的总

体安排和要求，加强学院建设，不断完善人才培养模式，精准引

进高层次人才，打造高水平教学和科研团队。要雷厉风行抓落实，

挺膺担当谋突破，事争一流求突破，推动学院高水平建设不断迈

上新台阶。

二、关于安全稳定工作落实推进事宜

会议听取了副书记曹绪亮关于安全稳定工作落实推进的汇报，

对有关内容进行了讨论。

会议认为，两会期间，要坚决克服麻痹思想和侥幸心理，毫

不松懈抓好学院安全工作；深刻吸取近期各类安全事故教训，抓

早抓小、防微杜渐，做到不留死角盲区，彻底消除安全隐患。要

加强安全警示教育，辅导员会同宿舍管理员要定期检查宿舍卫生

和用电情况，形成安全稳定常态化，切实增强师生安全意识和防

范能力。综合办定期检查运动场馆的安全和消防问题，确保校园

安全稳定。

经研究，会议原则通过安全稳定工作的方案，要求根据会议

讨论提出的意见建议，对方案有关内容进行进一步修改完善后，

由学生工作办公室和综合办公室负责实施。

三、关于校庆 70 周年筹备工作方案暨校友工作专题

会议听取了副书记曹绪亮关于校庆70周年筹备工作方案暨校

友工作专题的汇报，对有关内容进行了讨论。

经研究，会议原则上通过了校庆 70 周年学院筹备工作方案，

由曹绪亮负责此次方案的筹备事宜，各阶段的工作一定要安排好。

会议认为，校友是学校声誉的重要标志和名片，是人才培养

质量和办学成果的重要体现，是学校、学院与社会各界沟通联系



的桥梁纽带，是学校、学院建设和发展的重要依靠力量和宝贵资

源。学院要与校友及校友企业在学科建设、人才培养、科学研究、

实习就业、资源共享、社会服务等方面合作，积极争取校友对学

院建设发展的支持。

三、关于延长范家辉老师教务处借调时间

会议听取了副院长杨刚关于延长范家辉老师教务处借调时间

的汇报，并进行了讨论。

经研究，学院同意范家辉老师借调教务处时间延长半年，借

调时间为2024年3月至2024年8月。根据学校鲁理工大政发〔2023〕

（36 号）文件规定，范家辉老师借调教务处从事管理工作期间，

岗位类型、级别、任务、福利等各种待遇发放途径不变，聘期任

务及奖励性绩效参照兼职人员岗位执行。

四、关于运动队 2024 年参赛计划及经费预算

会议听取了副院长杨刚关于运动队2024年参赛计划及经费预

算的汇报，并进行了讨论。

会议认为，2024 年运动队经费还没有划拨到学院，要求各运

动队根据会议讨论提出的意见建议，参考往年的参赛计划重新做

经费预算，等经费到位后按程序再次提交党政联席会审定。

五、关于运动会报名软件系统升级事宜

会议研究了运动会报名软件系统升级事宜，并进行了讨论。

会议认为，运动会报名软件系统速度较慢，随着网络化和自

媒体的兴起，单机版的管理软件受到很大的制约，效率极低，影

响了工作效率。网页版的管理软件大幅提高了工作效率。

经研究，由综合办公室协助归明老师做好此次软件升级的询

价程序，如价格合适，在运动会经费充足的情况，再次提交党政



联席会研究审核通过。

六、关于体质测试场地消防改造费用

会议研究了研究生公寓负一层体质测试场地消防改造费用。

经研究，此次消防改造委托万佳消防科技有限公司对体测场

地进行消防改造，面积一共 700 多平方，费用共计 7 万元，改造

完毕后住建局负责验收，验收合格后办理消防备案手续。由综合

办公室负责与万佳消防对接工作，按程序做好相关工作。

七、关于资产报废事宜

会议听取了综合办主任张鹏关于部分资产报废的汇报，并进

行了讨论。

经研究，会议原则批准此次资产报废事宜。报废后的资产破

旧，已无使用价值，需要进行报废处置，有笔记本电脑、空调、

铁橱、投影仪以及部分体育器材等共计 21 件资产，由张鹏根据学

校相关政策做好此次工作。

出席：韩长江 曹绪亮 马国栋 杨 刚

列席：张 鹏

山东理工大学体育学院综合办公室 2024 年 3 月 12 日印发


